
平成 26年 8月 27日記者会見資料 

 

四市複合事務組合からの「第２斎場建設用地の提供に係る  

検討の要請」に係る本市の対応について  

  

平成２６年８月２２日付けで、四市複合事務組合より

本市に対し、「第２斎場建設用地の提供に係る検討の要請

について」という文書の送付がありました。  

 

本市といたしましても、馬込斎場の火葬能力が限界に

達しつつあることから、新たな斎場用地の確保は、喫緊

の課題であると認識しております。  

 

このたび庁内に、副市長を委員長とし、各部長職を構

成委員とする「四市第２斎場候補地検討委員会」を設置

し、本日、午前中に第１回目の会議を開催し、全庁体制

で斎場候補地を抽出する作業を開始いたしました。  

 

今後は、市議会、市民、市内事業者の皆様など多方面

からの意見聴取を行いながら検討を進めてまいります。  

 
〈問合せ〉 

保健福祉部 社会福祉課 
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